
 

児童会役員が決まりました 

 児童会役員選挙が９月２８日に行われ、後期の児童会役員が決定しました。立候補してくれた皆さ

んの立会演説を聞いていましたが、どの立候補者からも「学校を良くしていきたい」という強い思い

が伝わってきました。学校がどんどん良い方向に進んでいくのが楽しみです。 

あいさつ名人を見つけました 

 前期最後の朝礼で、あいさつ名人の紹介をしました。４月からあいさつができる学校を目指して、

児童会役員の児童と一緒に取り組んできました。朝礼でも話をしましたが、急に速く走ることや、急

に中学校の勉強ができることはありませんが、あいさつは今日からでもすぐに取り組むことができま

す。草平小学校にあいさつ名人がどんどん増えることを楽しみにしています。 

前期児童会役員より一言 

 

後期始業式校長講話より 
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会 長        さん 

副会長        さん       さん 

書 記        さん       さん 

 今日から新しく後期が始まりました。前期最後の式で「あいさつ名人が増えるとうれしいです」

と話しましたが、今日はあいさつの声が大きくなっていました。すごくうれしいです。 

 今日の朝、泣いていた人がいました。泣いていた物かな。他の場所には笑っていた物がいました。

泣いていた物、笑っていた物をつれてきました。何だと思いますか？（トイレのスリッパ） 

トイレのスリッパかわいそうだよね。1 日中ずっとトイレにいて、みんなに揃えてもらえず、ひ

っくり返っていました。汚れていてもそのまま磨かれることもありません。この状態で３連休を過

ごしました。トイレのスリッパが笑顔になるように一人ひとりが気にかけてあげてください。 

 そんなトイレのスリッパを何とかしてきれいにしようとＪＲＣ委員会の皆さんがトイレのスリッ

パ点検をしてくれました。ＪＲＣ委員会のみんなのおかげで、笑顔のスリッパが増えている気がし

ます。これからもすべてのスリッパを笑顔にしてあげましょう。 

 他にも学校で「困ったなあ」て言っているものがあります。そんなものをみんなの力で直してい

ってください。そうすると学校がもっともっと良くなっていくよね。楽しみにしています。 

 

会長・体育館であいさつする人が増えてうれしかった。顔を見てあいさつをします。 

６年副会長・あいさつを頑張った。正しい言葉遣いで「ありがとう」を増やしていきたい。 

６年書記・公約のベルマーク運動ができた。９０００点も集まって皆さんに感謝したい。 

５年副会長・ベルマークが箱の中にいっぱいあってうれしかった。進んであいさつします。 

５年書記・朝礼の準備やベルマークの集計を頑張った。ベルマークのことを理解できた。 

 


